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開催日 令和３年８月２５日（水） 議案及び報告は以下のとおりです。 
 
 
 
 
 
 
 
 

     
［ お問い合わせ先：０４３－２２３－４００４ 企画管理部教育総務課 ］ 

ホームページ http://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/soumu/press/2021/030825-2.html（第５回結果）     

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和３年度第５回千葉県教育委員会会議（定例会）の内容について 

≪ 審議事項 ≫ 
（議案）第１６号議案 令和４年度千葉県県立高等学校第１学年生徒募集定員について 

第１７号議案 令和４年度使用千葉県立千葉中学校教科書の採択について 
第１８号議案 令和４年度使用千葉県立東葛飾中学校教科書の採択について 
第１９号議案 財産の取得について 
第２０号議案 学校職員の懲戒処分について 
第２１号議案 学校職員の懲戒処分について 
第２２号議案 学校職員の懲戒処分について 

 地方教育行政の組織及び運営に 

関する法律に基づき、効果的な教育

行政を推進し、県民への説明責任を

果たすという観点から、毎年度、学識

経験者の知見を活かし、点検・評価を

行い、報告書を取りまとめ、県議会及

び県民に対して公表しております。 

 ８月４日（水）に点検評価委員会議

を開催し、学識経験者から令和２年

度の教育委員会の事務に対して貴重

な御意見、御示唆をいただきました。 

 ８月２日（月）に県立市原八幡高校生徒１２名、市原市立八幡東中学校１０名の生徒が参加して

オンライン交流会が行われ、井出教育長職務代理者が参加しました。当日は、「学校や授業でスマ

ートフォンやタブレットＰＣが自由に使えるようになったらどのようなことができるか。」「風水

害に対して中高生ができることは何か。～令和元年の風水害の経験から、防災について考える～」

のテーマについて話し合いが行われ、さまざまな意見が出ました。 
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【ＩＣＴ教育についての生徒からの意見】 
・ＩＣＴ活用能力と学力の差は一致しない。 
・先生方もスキルを高めてほしい。 

【防災についての生徒からの意見】 
・ﾊｻﾞｰﾄﾞﾏｯﾌﾟ、応急処置等について学びたい。 
・ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱが大人中心のﾒﾆｭｰになっている。 

◆◆ ◆ ◆ ◇ ◇ ◇ ◇ 教育委員の活動（８月）◇ ◇ ◇ ◇ ◆ ◆ ◆ ◆ 


